

だっしゅ!

2015年2月13日発行第2部
発行・編集 日高地方本部青年部
平取町職労 錦野 雄太

2015年 自治労北海道本部青年部春闘討論集会

12月20日(土)～21日(日)札幌市自治労会館にて行われた「自治労北海道本部青年部春闘討論集会」に全道各地より105単組277名の仲間が集結しました。今春闘期も昨年に引き続き、単組・総支部が職場で具体的な運動を実践する期間をより長く確保できるよう、12月開催となりました。

今回の集会では主に給与制度の総合的見直しについて話し合われました。

☆基調講演「2015 春闘の課題と職場での実践」

講師 前道本部青年部副部長 渡邊 克昌

企業側と労働者側それぞれの視点を持つことの重要性や、給与制度の総合的見直し、人事評価制度導入についての問題点と課題を確認し、各単組・総支部の具体的な運動にどうつなげていくかということを講演していただきました。



行 動 日 程

- 2月23～27日 要求書提出
(集中提出日2月27日)
- 2月23～3月末 組合旗掲揚
- 3月9日 回答指定日
- 3月10～19日 重点交渉期間
- 3月16～20日 腕章着用
- 3月20日 山場(超勤拒否など)

※上記は基本組織の日程のため、青年部も連動して、団結デスクマット運動等取り組みを進めていきましょう!

☆春闘方針

1. 賃金・労働条件を改善するたたかい
 - ・2015自治労北海道本部青年部統一要求書行動
 - ・生活・職場実態点検運動
 - ・「団結デスクマット」行動
 - ・賃金学習の強化(評価制度リーフ活用)
2. 交流集会運動の強化に向けて
 - ・第31回自治労北海道本部青年部夏期交流集会
3. 反核・反戦・平和、政治闘争の強化について
 - ・全道各地区総決起集会
 - ・ピースカンパ、政策要求書

☆分散会報告

・3つの分散会から、賃金、政治、人事評価制度について報告がありました。臨時職員の賃金を時給で比較すると自分の方が低かったり、時間外は8時以降しかつかない実態がありました。人事評価制度については疑問や問題点が多い中でどのように学習につなげていくか議論され、評価制度リーフを活用した学習会を実施することで全体確認しました。



☆平和の旅報告

・稚内市労連の米倉昌弘さんから報告がありました。日本も戦争に関わっていること、イラク戦争において、アメリカ軍が一般人にまで残虐的な行為をしていたことを知りながら、日本に加担していた事実がありました。集団的自衛権容認や防衛装備移転三原則の制定など、日本が戦争により関わっていくように法整備がされています。安全、平和の考え方はさまざまありますが、まずは考えることから始め、わからないから、難しいからという思いから取り組まないのではなく、意識することが重要です。



～編集後記～

皆様、日頃の業務、お疲れ様です。みんなが大好きスター錦野です（笑）教宣の発行が大変遅れてしまい申し訳ない気持ちでいっぱいです。1月中には出したかったのですが、こんな時期になってしまいました。最近では雪が降る量が多く、道路も滑りやすくなっていますので、皆様、車の運転には十分注意してください。錦野も先月スリップ事故を起こしておりますので気を付けたいと思います。共にがんばりましょう！